



Newsletter der Region Deutschland Mitte

April 2024

Liebe GSG-Freunde,

Unsere neue Golfsaison fängt gerade an und wir können nur hoffen, dass der Wettergott Mitleid mit uns zeigt und uns in nächster Zeit regenfreie Tage gönnt, damit unsere Golfplätze endlich ein bisschen austrocknen können. Die Entscheidung steht noch aus, nicht aber die Entscheidung drei neuer Mitglieder, die der GSG dieses Jahr beigetreten sind.

Herzlich Willkommen Thilo Weicker aus Darmstadt Traisa, Karl-Heinz Wunderlich aus Neuhof, sowie Dr. Thomas Groß aus Gernsheim.

Ich bin sicher, dass die Herren ihre Entscheidung nicht bereuen werden und hoffe, dass es ihnen bei ihrem ersten Turnier am 8. April in Frankfurt gut gefallen hat. Auf jeden Fall hat das Wetter hervorragend mitgespielt und die Stimmung unter den 80 Teilnehmern hätte kaum besser sein können. Während des Abendessens konnten neben der Siegerehrung auch 3 Ehrennadeln überreicht werden.

Alle Termine und die dazu gehörenden Ausschreibungen sind zwischen in unserem vor kurzem versandten **GSG Magazin** enthalten.

Ich möchte es hier aber nicht versäumen, auf die Wichtigsten für unsere Region aufmerksam zu machen:

27. Mai	Braunfels
13. Mai	Krefeld (GSG Meisterschaft)
17. Juni	Hanau
16. Juli.	Neuhof
4.-6. Aug.	KEP Düsseldorf/Hösel
26.. August	Taunus Weilrod
14./15. Okt.	Frankfurt

Ich möchte -wie immer- an dieser Stelle eine Lanze für die **KEP-Tage** im Raum Düsseldorf brechen.

Für sehr viele GSGler bilden diese Tage einen Höhepunkt des GSG-Kalenders. Gleichgesinnte aus der gesamten Bundesrepublik bei der Hauptversammlung und einem Gala-Essen zu treffen, sowie auf den verschiedenen Plätzen in Team-Format zu spielen, lassen sich m.E. zu viele Mitglieder entgehen.

Auch wenn sich in Eurem Club eine 4er Mannschaft nicht bilden lässt, gibt es Möglichkeiten genug, dabei zu sein.

Unser Büro in Ratingen oder ich nehme gerne Anmeldungen für 1,2, oder 3 Personen entgegen. Ein Team wird sich immer finden!

Ein anderes Thema, das mir immer am Herzen liegt, ist die unzureichende Nutzung der Möglichkeit, **Gäste**, die für eine GSG-Mitgliedschaft in Frage kommen, zu den Regionalspielen einzuladen. Eine bessere Gelegenheit, die GSG kennenzulernen und zu schätzen, gibt es aus meiner Sicht nicht.

Es lohnt sich auch, einen **Blick über die Landesgrenzen** zu werfen. Insbesondere unsere Freunde in Bayern freuen sich auf Verstärkung aus anderen Bundesländern und gerade der Bayern-Cup am 17./18. Juni im GC Wörthsee bietet hier eine erste Gelegenheit dazu!

Erwähnenswert ist auch die Tatsache, dass eine kleine Gruppe in Bayreuth, die erst letztes Jahr Mitglieder der GSG wurde, bereits am 4.Juni ein Regionalspiel ausrichten.

Auch Bayern und der Rest der Welt im GC Maxlrain ist immer einen Besuch wert.

Für alle, die es noch nicht geschafft haben einen Blick auf unsere neue **GSG-Website** zu werfen: Viel Arbeit steckt in der neuen Darstellung, die nicht nur die GSG nach außen hin besser wiedergibt, sondern für die Mitglieder neue Funktionen, wie z.B. Anmeldungen zu Regional- und Länderspielen bietet.

Liebe GSG-Freunde, ich wünsche Allen einen angenehmen Start in die neue Golfsaison und hoffe, viele von Euch bei den zukünftigen Veranstaltungen zu sehen.

A handwritten signature in blue ink that reads "Patrick Oulds". The signature is written in a cursive, flowing style.

Patrick Oulds
Regionalkapitän Mitte und GSG Beirat